

令和7年 瞳月

令和7年1月1日

女良公民館だより

氷見市女良公民館

館長 清水 孝則



新年あけましておめでとうございます

昨年の元日に能登半島地震が身に降りかかり、いろいろなことを乗り越えてきたとはいって、元の生活にはまだ道半ばの方も多いことだと思います。しかし、まずは新しい年を迎えることができたことに感謝しながら前を向いて歩んで行きたいと願っています。公民館として地域が少しでも元気になれる機会を。。と願いつつ、取り組んでいます。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

12月8日

延期を重ねましたが、無事に種付けができました！

ワカメの生育や天候、さらにワカメの運送などいろいろなことが重なり、なかなか「種付け体験」が実施できず心配しましたが、なんとか無事に種付け作業ができました。地域の皆さん、灘浦小学校の皆さん、氷見高校生と先生方ほか多くの方々のご厚意とご協力に感謝します。

当日の天候は早朝からみぞれで実施できるか心配しましたが、参加くださった方々のパワーのおかげで、種付け作業の時だけ晴れ間となり、寒い中ではありましたが、傘をささずに種付けができました。本当にありがとうございました。



12月15日

願いを込めてミニ門松を作りました



今年は特に、安全で安心できる年にしたいという願いを込めて、ミニ門松づくりを実施しました。32人の方々が参加してくださいり、福の神を招く準備を家族で力を合わせて取り組むことができました。「南天」を飾り、今年は特に『難を転じる』を願いつつ作りました。

3月上旬にワカメの刈り取りを実施する予定です。

場 所: 女良漁港(中波地内) 小雨決行

日 程: 午前8時半 集合

参 加 費: 無 料

※ 地域の皆さんと海の恵みに感謝する機会にしたいと考えています。どなたでもご参加ください。

詳しくは後日お知らせします。